
2016年度関西学連総会議事録 
日時；10/2(日)(第二回定例戦後)　場所；鹿深夢の森 

・出席者(敬称略) 
幹事会より　　中村晢(幹事長) 
　　　　　　　松田伸拓(事務局長) 
　　　　　　　遠藤匠真(副幹事長) 
　　　　　　　山本明史(副幹事長)　(記) 
　　　　　　　岡本ひなの(広報部長) 
　　　　　　　平原誉士(競技部長) 
　　　　　　　土江千穂(渉外部長) 
　　　　　　　金澤めぐみ(会計部長)、 
各校渉外より　鳥越祥吾(京都大学渉外) 
　　　　　　　佐藤寛子(京都女子大学渉外) 
　　　　　　　清川祐樹(大阪大学渉外) 
　　　　　　　戸谷みのり(奈良女子大学渉外) 
　　　　　　　築地考和(神戸大学渉外) 

１）３５周年大会意見募集 
具体的な案があれば各校引き続き集めること 

２）全日本大会とインカレ大会の地区学連セレクションを共催で行うことについて 
・背景 
JOAを立て直すために全日本大会への参加率を上げたいが、オリエンテーリングは学生が半数を
占めているので、学生の参加率を上げることが不可欠である。全日本大会と地区学連セレクショ
ンを共催にすることで、学生の参加率をあげたいという狙い 

・これについての問題点 
：全日本大会の主催地から遠い大学の参加が、金銭的距離的にきついこと 
：E権が現状２０歳未満と２０歳以上に分かれているため、インカレに参加するのが１～４回生だ
という基準に対応していない 

・幹事会での結論 
：セレに利用することについては各地区学連ごとに責任をもつ 
：E権に関しては規約直しが必要でとりあえず来年からE権保持者はセレ免除というのを適用する
のは厳しい 

＊次の日学総会での議題となると思うので、各校渉外は資料によく目を通し、備えておくこと 

また、これについても意見募集中なので、もしあれば各校集めてほしい 



３）関西学連のもろもろについて 
・関西学連の規約立て直しが必要（普及部長に関する説明が書かれていない等の、不備がある部
分があるので） 
・今年セレの規約改正についての話し合いがなされたが、来年また同じことを話し合わなくてい
いように、規約に明文化する。 
各校持ち帰って問題があるかどうか確認すること、インカレ後の総会にて訂正実行 
＊修正内容は先日、メーリスに流れたものを参照してください 

４）幹事会各役職報告 
・議事長から　近畿OL定例会の返金もう少し待ってほしいとのこと 

・競技部長から　学連練習会の日程希望について、各校決まり次第メーリス上に流して欲しいと
のこと（総会中に返答を述べた、奈良女・京女含めて） 

５）その他連絡 
・インカレの申込が始まっているが、エリートクラスの選手の申込は幹事長からの申込になるの
で、各校なるべく早く集めて送ってほしい 
・来年のスプリントセレについて、12月総会にて運営をOBに頼むかどうかを決めるので、OBの
方と相談しておいてくださるとのこと 
・各校、来年のロングセレに関して、全日本大会と日程がかぶっているが、これをセレ利用する
かどうか、また、利用するしないに関わらず、日程・テレインを第3希望まで決めておくこと。 
決まり次第、メーリス上に流すこと 

以上 


